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南信州広域連合第10回広域連合会議 結果報告

日時：平成27年１月16日(金)14：00～14:40

場所：長野県飯田合同庁舎講堂

１  開  会…14:00

【出席者】14市町村長（高森副町長）

〔下伊那地方事務所〕有賀所長・松田副所長・石田リニア推進幹・丹羽地域政策課長・山口林務

課長・黒田林務課長補佐

〔飯田保健福祉事務所〕小椋総務係長

〔飯田建設事務所〕山岸所長

〔町村会〕牛久保事務局長

〔飯田広域消防〕桂消防長・関島消防次長

〔飯田環境センター〕米山事務長

【事務局】渡邉事務局長・吉川事務局次長・塚平事務局次長補佐兼企画調整担当専門主査・北原事務局次

長補佐兼庶務係長・秦野事務局次長補佐兼広域振興係長・下島介護保険係長・片桐庶務係主事

２  広域連合長挨拶

  今月４日、飯田市役所新庁舎の竣工式にご列席いただいた皆様には改めてお礼申し上げる。

  本日は飯田信用金庫の森山理事長にお越しいただいている。この度、飯田信用金庫の 90 周年に併せ、広域

連合に寄付をいただけることとなった。

  リニア工事が着手に向けて進み始めているが、住民の皆さんの気持ちをしっかり受け止めて歩んでいきたい。

また道路ネットワークを始めとする社会資本の整備、地域づくり・産業づくり・人づくり等についても、方向を

一にして進んでいきたい。

  

３ 寄附受納

  飯田信用金庫 森山理事長から連合長に目録の贈呈（化学消防ポンプ自動車購入費用）

４  協議・報告事項

(1) 長野県林務課 ながの2016全国植樹祭について（資料１）

…挨拶（県下伊那地方事務所林務課 山口課長）

平成28年の春、長野県において「全国植樹祭」を開催する。天皇・皇后両陛下をお迎えする会場は

長野市となるが、全県を挙げて盛り上げるべく準備を進めている。飯田下伊那地域でも、多くの方に

参加していただけるよう取り組んでいきたい。

…資料による説明（県下伊那地方事務所林務課 黒田課長補佐兼林産係長）

植樹祭は昭和25年から行っており、国土緑化の中心的事業。長野県での開催規模は式典会場が五千

人程度、県民植樹会場が一万人程度を予定。開催日は今年８月～10月に決定する。

参加者について、市町村長は県から招待する。地域での功労者は市町村の推薦を受けて招待、その

他は公募となる予定。

式典会場はエムウェーブ、招待者記念樹会場は長野・上小・松本の３会場。林業後継者大会は飯山

市で開催予定。資料△マークの地域（飯田下伊那地域等）については、平成28年度に地域全体での植

樹祭、緑化関連行事を開催していただきたい。以前、各市町村に問い合わせたところ、飯田下伊那地

域植樹祭の開催が可能であると回答があったのは、松川町・根羽村・豊丘村。地域開催の是非も伺い

たい。今後、市町村の林務担当者に集まっていただき、具体的に進めていきたいと考えている。

【質疑なし】
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(2) 南信州いいむす21登録について（資料１）

…資料による説明（秦野次長補佐兼広域振興係長）

下記２件に係る登録認定依頼

・エコトピア飯田 株式会社…上級更新

・ダイワ設備 株式会社…初級更新

【質疑なし】登録が認定された。

(3) 基本構想・基本計画の策定について（資料２）

…資料による説明（渡邉事務局長）

パブリックコメントを行った結果、６人の方から意見をいただいた。天龍村・高森町・飯田市に在

住する方からの意見である。内容は資料をご覧いただきたいが、計画しているものから「更に」とい

う意見、数値目標を掲げたらどうかという意見もあるが、基本的には大きく修正や反対というものは

無い。

先月の連合会議でお諮りしてから、最終的にどのように修正したいかを見え消しで示してある。で

きるだけ分かりやすい表現に変えていきたいとする趣旨。了解をいただければ２月議会に議案として

上程したい。最終的には正副連合長の決裁をいただく。ご意見があれば来週の水曜日（21日）辺りま

でにお願いしたい。

パブコメでの「数値目標を」との意見について、広域連合としては難しいと思っている。各市町村

で計画等を策定する中で、広域の基本構想・基本計画を加味していただきながら、数値目標を挙げる

かどうかを検討していただきたい。

新年度に向けてということでシンポジウムを開催したい。基調講演を中心に、若干イベント的なも

のを行いたい。期日は３月28日。年度末の忙しい時期であるが、ぜひ首長さん方にもご出席いただき

たい。

【質疑なし】

(4) 県の行政機能の在り方の検討状況について（資料４）

…資料による説明（渡邉事務局長）

   1月14日、上伊那で開催された移動知事室に併せて、上伊那・南信州両広域議会の行政課題研究会

からの提言として、知事に対し提案書を渡した。内容は、南信地域における県の行政機能と地域振興

に関する提案。

    資料「記書き」の２番、南信地域の地域振興については、道路ネットワーク構想を早期にお示しい

ただきたいという内容と、上伊那広域議会から是非ともという要望で、地域医療の充実についてを加

えた。

    行政機能の在り方については県でも検討されているが、いくつかの項目については「現地で」とい

う方向で、新聞報道等もされている。議会側独自の研究であり、今後についても経過を報告する。

   …有賀県下伊那地方事務所長の説明

    知事がリニア現地推進本部に来た際に提案した内容について。リニア関係の許認可事務は非常に多

いが、県庁と地方事務所で重複する部分が多い。現在県庁で行っている22項目の内、16項目を地方

事務所と建設事務所で行う許認可事務とするよう知事に提案した。知事も基本的にはその方向で良い

との返答であった。今年４月からは、リニアに関する許認可事務の多くは、この合同庁舎の中で行わ

れるものと思っている。

併せて、この際の知事のコメントとして、県の関連道路（当地域では153とアクセス道路が該当）

について、「伊那谷全体の85％の人が首都圏に90分圏内で行けるように進めていく」との力強い言

葉があった。地域創生についてもこれから戦略をつくっていくが、各市町村からの相談等あれば地方

事務所で承っている。

【質疑なし】
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(5) 南信州・飯田産業センターの移転について

…資料による説明（渡邉事務局長）

   先般の連合会議で基本的な方向は了解いただいている。具体的な要望書の案を飯田市と作成し、正

副部会長に審議いただいたので、この場で最終確認をお願いしたい。２月の始めに、市の担当部長と

県に打合せに行く予定。どのような形で理事者の方々の要望を聞く機会を持っていくかなど、正副の

場等で検討いただきながら進めていきたい。

  【質疑なし】

(6) 後援依頼について

…資料による説明（北原次長補佐兼庶務係長）

   下記４件の後援依頼承認について

   ・「人をコンテンツとする創造的な地域づくり」シンポジウム … 連合長専決済み

   ・「オーケストラと友に音楽祭2015」平成27年５月２日～５日

   ・「飯伊地区医療職合同就職ガイダンス」平成27年４月25日

   ・「天竜川治水砂防シンポジウム」平成27年５月29日

  【質疑なし】後援が承認された。

５ 長野県から…なし

  

６ 今後の日程

  ２月16日（月）広域連合会議 飯田合同庁舎 301号

  ２月23日（月）平成27年南信州広域連合議会 第1回定例会

  ３月13日（金）広域連合会議 飯田合同庁舎講堂 301号

６ 閉 会…14:40


